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Rubén Sánchez 

(Sigue en página 2)

          

El nuevo director técnico de Colón contó 
sus sensaciones de tomar este desafío a falta 
de cinco fechas Página 6

Santa Fe 
Semana del 25 de septiembre 
al  1 de octubre de 2024

Reforma en Santa Fe: distribución 
de diputados, mandatos comunales 
y el debate por la reelección

Tras anotarse el triunfo de la reforma pre-
visional, el oficialismo volvió a poner en 
agenda la reforma constitucional de la 
provincia en Santa Fe. Se trata de un viejo 
anhelo de consecutivas gestiones, ya que 
Santa Fe tiene la Constitución más antigua 
de todo el país (fue sancionada en 1962), y 
es la única provincia que no renovó su ley 
suprema tras la reforma constitucional a 
nivel nacional en 1994.

La intención del gobierno provincial es 
que la Legislatura vote la ley que declare 
la necesidad de la reforma antes del 30 de 
noviembre, para que en las elecciones del 
2025 los santafesinos elijan a los conven-
cionales constituyentes que la redacten. 
Pero esa ley necesita una mayoría especial 
de dos tercios de ambas Cámaras, la cual 
el oficialismo posee en el Senado pero no 
en Diputados. Es decir, debe lograr necesa-
riamente un acuerdo con algún sector de 
la oposición en un poder legislativo donde 

Cómo serán las 
pruebas que tomará 
la provincia a los 
chicos de 2º grado

Se desarrollarán en forma individual y 
anónima. Permitirán identificar el grado 
de fluidez, entonación y comprensión 
lectora de cada alumno Página 2

Diego Osella: “Hay 
que encontrar
rápido el 
funcionamiento”

El oficialismo volvió a 
poner en agenda la reforma 
constitucional provincial, y 
espera votar la ley antes del 30 
de noviembre

ConstItuCIón provInCIal 

LegisLatura. La intención del gobierno provincial es que se vote la ley que declare la necesidad de la reforma antes del 30 de 
noviembre. 
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los ánimos quedaron caldeados 
tras los incidentes en el debate 
de la reforma previsional.

Unidos para Cambiar Santa Fe 
deberá negociar con alguno de los 
frentes opositores, con algunos 
denominadores común puestos 
sobre el tablero. Estos atañen al 
Poder Legislativo en cuanto al 
a distribución de las bancas en 
Diputados; una posible nueva 
afrenta al Poder Judicial con el 
que hay tensión por el pedido de 
que den un paso al costado a los 
jueces de la Corte Suprema; y por 
supuesto, el quid de la cuestión, 
la reelección del gobernador. Este 
último punto ha sido el principal 
escollo por el que pasadas ges-
tiones no lograron ponerse de 
acuerdo con la oposición y avan-
zar de una buena vez en una re-
forma constitucional que urge, 
teniendo en cuenta lo antiguo del 
actual texto. Cabe recordar que 
el senador Felipe Michlig, uno 
de los principales referentes del 
oficialismo e impulsor de la can-
didatura del actual mandatario 
Maximiliano Pullaro, aseguró que 
“el gobernador no busca incluir 
una reelección”.

Consulta popular, diputados 
y senadores

El politólogo santafesino Alberto 
Ford dialogó con UNO Santa Fe 
al respecto, y expresó que “evi-
dentemente hay, por un lado, una 
intención de Pullaro de impulsar 
la reelección, la forma de integra-
ción del Poder Legislativo, y tal vez 
algo vinculado al Poder Judicial”.

“Después están los mecanismos 
de democracia participativa, nada 
muy novedoso ya que se trata de 
institutos que están ya presen-
tes en la Constitución Nacional 
Reformada, pero serían nuevos 
para la constitución de Santa Fe”, 
indicó haciendo referencia a la 
consulta popular y el referéndum.

Sobre la forma de distribución 
de las bancas en diputados, Ford 
enfatizó que Santa Fe es la única 
provincia donde el partido que 
resulta victorioso, sin importar 
la diferencia, obtiene 28 escaños. 
Los restantes 22 se distribuyen 
con el sistema D’Hondt. Este sería 
otro punto a modificar, consideró 
el politólogo.

En cuanto a la Cámara Alta, 

(Viene de página 1)

en DeBate EDUCACIÓN

Cómo serán 
las pruebas 
de lectura 
que tomará                                
la provincia                   
a los chicos                
de 2º grado
Se desarrollarán en 
forma individual y 
anónima. Permitirán 
identificar el grado de 
fluidez, entonación y 
comprensión lectora de 
cada alumno

4 al 8 de noviembre entre los chi-
cos que cursan el segundo grado 
de la escuela primaria, tanto en 
instituciones de gestión pública 
como privada.

Para eso, desde la cartera edu-
cativa ya se convocó a superviso-
res y equipos directivos del nivel 
primario para ponerlos al tanto 
de la propuesta y se están prepa-
rando jornadas de capacitación 
para los docentes aplicadores, 
es decir los encargados de tomar 
las pruebas.

El objetivo del examen es reunir 
datos certeros sobre las habili-
dades de lectura que desarrolla 
el alumnado de entre 7 y 8 años 
que concurre a las escuelas san-
tafesinas. Ni los exámenes ni los 
resultados serán nominales, es 
decir que no se podrá identificar a 
los niños que completaron los test 
ni a las escuelas donde asisten.

El diagnóstico se enmarca en 
el Plan Raíz, una propuesta de 
alfabetización integral desarro-
llada por el gobierno santafesino 
que busca impulsar una mejora 
general en los niveles de apren-
dizaje de sus escuelas. El objetivo 
del programa es que cuando los 
niños finalicen el primer ciclo de 
la escuela primaria, es decir el 
tercer grado, tengan una lectura 
y escritura fluida, un vocabulario 

Será como grabar un audio de 
WhatsApp. Cada uno de los niños 
de segundo año de las escuelas 
provinciales recibirá una car-
tilla con tres tipos de textos: el 
primero formado por palabras 
sueltas, el segundo por sílabas que 
no forman palabras y un tercero 
con un texto muy corto. Frente a 
las docentes, tendrán un minuto 
para leer cada uno de esos mate-
riales. Su voz, en forma anónima 
se registrará en una aplicación 
que permitirá evaluar su fluidez 
y entonación en la lectura. Des-
pués completarán una serie de 
preguntas sobre el último texto 
para identificar qué entendieron 
de lo que leyeron.

En esto consisten los test de 
comprensión lectora que el Minis-
terio de Educación de la provincia 
proyecta realizar en la semana del 

observó que “los senadores si-
guen teniendo mucho poder en 
la provincia”.

“Yo no veo que el gobierno de 
Pullaro, que se ha metido sin 
problema con muchos sectores 
poderosos, se haya metido con los 
senadores. Es uno de los puntos 
sensibles. Para mí son justamente 
los temas que van a negociar, creo 
que concretamente lo harán con 
el peronismo”, consideró Ford.

El politólogo se expresó favora-
ble a la reelección mientras que 
no sea indefinida, sino por un 
mandato, tal como ocurre con la 
presidencia de la Nación. Sobre 
las chances de hallar un punto de 
encuentro con la oposición, Ford 
subrayó que “es una cuestión 
política”, y opinó que “por como 
le está yendo a Pullaro, si hay re-
elección hoy ganaría. Entonces 
no hay mucho incentivo para el 
peronismo de apoyarlo en eso”.

“Yo dudo que pueda salir una 
reforma si el peronismo no está 
de acuerdo. Pullaro ha mostrado 
habilidad política suficiente, y el 
peronismo hoy no es un bloque 
unívoco”, dijo para concluir.

Presidentes comunales, Consejo 
de la Magistratura y paritarias

Por su parte, el abogado cons-
titucionalista Mariano Bär mani-
festó que “el principal interés que 
tiene la reforma es la reelección 
para el actual gobernador”.

“Nadie está en desacuerdo con 

que los gobernadores de Santa 
Fe puedan ser reelectos, lo que 
lo trunca siempre es a partir de 
cuándo. Ese es el gran debate, si 
el oficialismo quiere o no quiere 
que lo incluya a Pullaro. Si quiere, 
yo creo que va a estar más difícil 
que salga”, auguró.

El letrado enfatizó que “hay dos 
o tres puntos donde hay unanimi-
dad”, como son la extensión de 
los mandatos de los presidentes 
comunales a cuatro años, la limi-
tación de las reelecciones de los 
intendentes, y el voto opcional a 
partir los 16 años.

En una opinión personal, con-
sideró necesaria la incorporación 
de un Consejo de la Magistratura 
para la selección de jueces, y la 
negociación paritaria del sector 
público.

“Sería bueno para los traba-
jadores, en un contexto donde 
los derechos laborales están un 
poco más enclenques”, señaló.

Sobre la negociación en la que 
la reelección del gobernador será 
lo principal, Bär auguró que es 
“complicado, más después de lo 
de la reforma previsional”.

“Yo creo que lo que sabe el ofi-
cialismo es que tiene las puertas 
del peronismo y la del sector de 
Amalia Granata cerradas prácti-
camente. Tiene que ir a buscar los 
que están sueltos. Eso depende de 
la habilidad de negociación que 
tenga el oficialismo”, sentenció.

hace 62 años. La última reforma de la Constitución de la Provincia de 
Santa Fe fue realizada en 1962. 

Carina Bazzoni
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pervisores y equipos directivos 
de escuelas primarias para que 
se empiece a planificar cómo se 
desarrollará la semana del ope-
rativo de evaluación y designar a 
los docentes aplicadores. La idea 
es que del operativo participen 
docentes de la institución, pero 
no los maestros a cargo del grado.

“La idea es que se busque un 
lugar en la escuela donde no 
haya ruido ambiente, que todos 
sepan que se va a desarrollar la 
evaluación para que no existan 
interrupciones y que los chicos 
de segundo grado sepan lo que 
van a hacer, pero no se sientan 
condicionados emocionalmente”. 
Los audios se cargan en la plata-

forma sin identificar la escuela o a 
que niño corresponde cada audio.

El mes próximo comenzará una 
capacitación específica para los 
docentes aplicadores de la evalua-
ción, que se desarrollará en toda 
la provincia, en grupos reducidos 
y en horario escolar.

Parte del todo

La evaluación de contenidos 
relacionados con la lectura se 
da en el marco de la implementa-
ción del Plan Raíz. “El monitoreo 
es parte importante del diseño 
de una política pública, porque 
implica tener datos. Uno no pue-

amplio, dominio de la ortografía 
y puedan comprender y producir 
textos, acorde a su edad.

La importancia del dato

“Leer e interpretar textos es la 
base para el desarrollo de otras 
aptitudes. Pocos temas en edu-
cación generan tanto consenso 
como esto”, advierte Mariana 
Migliaro, subsecretaria de Cali-
dad Educativa del Ministerio de 
Educación de la provincia.

Sin embargo, en los últimos 
operativos de evaluación nacional 
los resultados tuvieron sabor a 
poco. En todo el país, de acuerdo 
a los exámenes Pisa (Programa 
para la Evaluación Internacional 
de Estudiantes) 2022, la mitad de 
los alumnos de quince años no 
alcanzó los niveles mínimos para 
el área de lengua. En las pruebas 
Aprender 2023, que evalúan el 
conocimiento de los alumnos de 
sexto grado, el 33 % de los estu-
diantes argentinos tuvo un des-
empeño básico y debajo del básico.

Para Migliaro, “los docentes 
que están en el aula conocen a 
sus alumnos y pueden hacer pre-
sunciones sobre sus dificultades, 
pero desde el ministerio necesi-
tamos conocer el sistema en su 
conjunto, por eso avanzamos en 
este tipo de evaluaciones plani-
ficadas estándares”, explica, y 
considera que los resultados de la 
evaluación permitirán tener “un 
estado basal de situación para 
conocer las dificultades y dise-
ñar estrategias para trabajarlas”.

El ABC de la evaluación

Unos 50 mil niños cursan el segun-
do grado en la provincia, tanto en 
escuelas públicas como privadas, 
de contextos urbanos y rurales. 
Los test alcanzarán a toda esa 
población escolar y se realizarán 
entre el 4 y el 8 de noviembre en 
todo el territorio provincial. Las 
pruebas no implicarán suspensión 
de las actividades en las escuelas.

Las evaluaciones serán simi-
lares a las implementadas en 
algunas provincias del país, co-
mo Entre Ríos y Mendoza, y en 
países europeos, como Francia e 
Inglaterra. “Básicamente se tra-
ta de que los chicos puedan leer 
palabras conocidas, aquellas que 
figuran en el diccionario, durante 
un minuto; después tendrán otro 
minuto para leer otro grupo de 
palabras inventadas o pseudo 
palabras, para ver si los chicos 
pueden decodificar el sistema 
del lenguaje. Por último, se les 
pedirá que lean un texto corto y 
luego respondan unas preguntas 
sencillas que indican su nivel de 
comprensión lectora”, explica la 
funcionaria.

Toda la evaluación quedará 
grabada. “Globalmente el test 
pondera la precisión y la identi-
ficación correcta de cada palabra 
escrita, mide la velocidad de lec-
tura, la prosodia o la entonación 
con la que se lee y la comprensión 
del texto”, señala.

Desde la cartera educativa ya 
se realizaron reuniones con su-

ExamEn. La evaluación de lectura alcanzará a todos los alumnos de segundo grado de las escuelas santafesinas.

LEctura. Los libros del plan comenzaron a llegar a distintas escuelas primarias de la provincia.

de hacer diseños o programas 
en función de percepciones o 
suposiciones, necesitamos da-
tos”, apunta la funcionaria y 
destaca que “la implementa-
ción de un plan de alfabetización 
surge respecto a una falencia 
importante que advertimos en 
relación a la lectoescritura a 
partir de la implementación de 
las pruebas Pisa”.

Los resultados de las pruebas 
que se implementarán en la pro-
vincia apuntan a “fijar una línea 
de base, pero también a tener la 
posibilidad de diseñar estrate-
gias para implementar el año 
próximo”, cuando el alumnado 
evaluado este año curse su ter-

cer grado.
El Plan Raíz comenzó a imple-

mentarse este año en todos los 
primeros grados de las escuelas 
provinciales. Sus docentes ya es-
tán completando el quinto de los 
siete encuentros programados 
para el año académico. En total, 
unos 3.900 educadores están par-
ticipando de las instancias de 
capacitación y completando los 
informes sobre cómo avanzan en 
la implementación de actividades 
en el aula.

“De todas las escuelas que están 
participando, el 90 % lleva esos 
contenidos y actividades al aula, 
lo que destaca el compromiso de 
los docentes”, subraya Migliaro.
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SANTO TOMÉ

Weiss Ackerley firmó un convenio para que 
Santo Tomé sea parte del Banco Solidario

crediticia se requiere:

- Ser mayor de 18 años
- Tener domicilio en la provincia 
de Santa Fe
- Estar en situación de vulnerabi-
lidad social
- Que el emprendimiento pro-
ductivo esté en marcha al me-
nos hace un año y se organice en 

El intendente Miguel Weiss Ac-
kerley, en representación de la 
Municipalidad de Santo Tomé, 
firmó un convenio con el Minis-
terio de Igualdad y Desarrollo Hu-
mano del Gobierno de la Provin-
cia, para que la ciudad sea parte 
del Banco Solidario. Mediante el 
mismo se otorgan microcréditos 
a emprendedores en situación de 
vulnerabilidad social y produc-
tiva, con la finalidad de adquirir 
herramientas, insumos y/o maqui-
narias tecnológicas para favorecer 
el trabajo autogestivo.

En este marco, la Municipalidad 
recibe $12.000.000 en concepto de 
subsidios. Con esto, se generarán 
microcréditos para emprendedores, 
que por otra vía no tendrían acce-
so a préstamos, y a tasa cero. Este 
sistema nos permitirá multiplicar 
la ayuda financiera y, mediante 
el recupero de los microcréditos, 
entregar otros nuevos.

Para acceder a esta línea 

El Intendente Weiss Ackerley                             
y el Ministro Cococcioni            
presentaron móviles y motos 

Moratoria de Tributos Municipales: 
últimas semanas de vigencia

El intendente Miguel Weiss Ac-
kerley participó en la tarde de este 
domingo del acto de entrega de 
nuevos móviles y motovehículos 
para la Policía de Santa Fe del de-
partamento La Capital. El mismo 
estuvo encabezado por el ministro 
de Justicia y Seguridad, Pablo Co-
coccioni y tuvo lugar en el Parque 
Garay de la Capital provincial.

En esta oportunidad, Santo Tomé 
recibió 11 móviles y 5 motos, todos 
vehículos 0 Km totalmente equipa-
dos y adaptados para realizar pa-

La Municipalidad de Santo Tomé 
recuerda que continúa vigente 
la moratoria para el pago de tri-
butos municipales, conforme a 
la Ordenanza Nro. 3677/2024. La 
misma permite regularizar situa-
ciones y su vigencia se extiende 
hasta el próximo 7 de octubre.

Los interesados deben realizan 
el trámite en forma presencial 
en el Palacio Municipal, Iriondo 
1649 , en el horario de 7 a 13 ho-
ras. Para consultas previas pue-
den comunicarse al 342-4065993.

La moratoria incluye: Tasa 
General de Inmuebles (T.G.I.); 
Tasa de Urbanizaciones Priva-
das (T.U.P.); Tasa de Inmuebles 
Rurales (T.I.R.); Contribución 
por mejoras; Tasa Retributiva 
de Servicios Sanitarios

(T.R.S.S.); Derecho de Registro, 

trullajes, los cuales se suman a los 
otros nuevos 5 patrulleros recibidos 
el pasado mes de agosto.

“Esta entrega viene a robustecer 
la estrategia de seguridad que lleva 
adelante el Gobernador Pullaro en 
conjunto con los gobiernos locales. 
Realmente es muy importante para 
asegurar las condiciones de trabajo, 
del servicio de seguridad que lleva 
adelante la Policía de Santa Fe en 
nuestra ciudad”, manifestó el in-
tendente Weiss Ackerley.

Inspección e Higiene (D.R.eI.); 
Derecho de cementerio y Dere-
cho de Edificación. Además, se 
incluyen deudas fiscales deven-
gadas hasta el 30/04/2024.

Beneficios y modalidades:

> TGI, TUP, TIR, Contribución 
por mejoras, TRSS, DReI y De-
recho de cementerio.
-Pago contado: Reducción de 
los intereses en un 70%.
-Convenios:

Hasta 3 cuotas: sin interés, re-
ducción de intereses en un 50%.

Hasta 6 cuotas: interés de fi-
nanciación del 2% mensual, re-
ducción de intereses en un 30%.

Hasta 30 cuotas: interés de 
financiación del 2% mensual, 
reducción de intereses en un 
15%.

Área Municipal 
de Protección 
Animal: balance 
de enero a agosto

Los resultados obtenidos en lo que 
va del 2024 son realmente positi-
vos: 1.935 castraciones realizadas, 
3.037 vacunaciones antirrábicas, 
2.206 desparasitaciones y más de 
500 atenciones a animales por di-
versas cuestiones.

Este año, el Municipio realizó 
una importante inversión que ha 
permitido mantener en funciona-
miento estas dos unidades móviles, 
equipadas con insumos veterinarios 
de calidad, una amplia variedad de 
medicación y la instrumentación 
quirúrgica adecuada. Además, se 
cuenta con personal profesional 
veterinario que se capacita cons-
tantemente para ofrecer el mejor 
servicio.

El trabajo de la Municipalidad en 
la protección y cuidado de los ani-
males es fundamental, y requiere 

también, el compromiso de cada 
vecino.

Se destaca que la atención gratui-
ta se lleva a cabo de lunes a viernes, 
en diferentes barrios de la ciudad. 
El cronograma de cada semana 

torno al trabajo autogestivo en 
el marco de la Economía Social
- Que realicen actividades de ma-
nufacturas, reinserción laboral 
de personas con discapacidad o 
comercialización de bienes y servi-
cios, urbanos o rurales en unidades 
productivas
- No tener acceso al sistema finan-
ciero tradicional

se informa a través de las redes 
sociales del Municipio. Al mismo 
tiempo, la Municipalidad de Santo 
Tomé informa que los requisitos 
para las esterilizaciones de las mas-
cotas, son las siguientes:
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Nueva etapa. Colón presentó al director deportivo Iván Moreno y al DT Diego Osella.

Osella: “Hay que encontrar 
rápido el funcionamiento”
El nuevo DT de Colón 
contó sus sensaciones 
de tomar este desafío 
a falta de cinco 
fechas y que “ante las 
urgencias tampoco 
hay excusas”

Se puso en marcha oficialmente 
el ciclo de Diego Osella como 
nuevo técnico de Colón. Su ter-
cer ciclo en un momento crucial 
de la Primera Nacional, donde 
la lucha por llegar a la cima es 
muy compleja, pero las chances 
aún está.

En conferencia de prensa des-
de la sede del club, el conductor 
Sabalero contó sus sensaciones: 
“Estoy muy agradecido de que 
hayan pensado en nosotros. Es 
una situación límite y difícil, 
pero que se encara dentro de 
una estructura que está camino 
a ser ordenada. La llegada de 
Iván (Moreno y Fabianesi) a no-
sotros nos va a jerarquizar para 
hacer nuestra tarea de la mejor 
manera. No quiero dejar de men-
cionar el trabajo que hizo Martín 
(Minella)”.

“Conozco a Colón en todos los 
momentos. Me tocó pasar por 
todos los estados y, armar una 
semana como lo hizo el cuerpo 
técnico de inferiores, es para des-
tacar y estuvieron a la altura, co-
mandando a los chicos en busca 
del resultado. Esperemos que eso 
nos permita empezar a encon-
trar el funcionamiento que Co-
lón necesita para el sprint final. 
Estamos sin margen y si quere-
mos llegar al final, tenemos que 
encontrar el funcionamiento. 
Colón me dio la chance de hacer 
mi carrera y siempre hablo de 
Lalo (Vega) y Bicho (Godano), 
que fueron como mis padres en 
este inicio de la profesión. Así 
que hay mucho por hacer y poco 
por hablar ya”, remarcó Osella.

Luego, Osella reveló con qué 
grupo se encontró: “Es un plan-

tel predispuesto y con ganas de 
salir de este momento. Un torneo 
largo, con muchos sube y baja, y 
es complicado sostener la regu-
laridad. Después de una primera 
buena rueda, pasó por un desgas-
te lógico, pero con la diferencia 
que Colón no te espera, es muy 
grande y hay que saber adminis-
trar las ansiedades. La historia 
indica que debería estar compi-
tiendo en Primera. Entonces hay 
que saber manejar bien todo y 
administrar las cargas”.

Y el Loco reveló: “Son torneos 
donde los jugadores deben lle-
gar bien para lograr el objetivo. 
Colón tiene que entender que 
son partidos largos. Se tiene que 
luchar. Tendremos que jugar con 
la presión y saberlo dominar. 
Estará en nosotros instalar una 
idea. Confiar en que Colón tiene 
un buen plantel”.

“La presión es lo que genera 
este club y desde que se dice sí, 

estás bajo ese régimen, porque es 
un equipo muy popular y que a lo 
largo de su carrera lo demostró. 
La gente te hace saber cuándo la 
cosa funciona o no y durante mi 
carrera fui entendiendo las for-
mas, pero trato de ser coherente 
en las decisiones y no decido con 
el clamor popular. A veces las co-
sas salen y otras no. Con momen-
tos buenos y otros malos. Como 
le pasó a todos”, agregó el DT.

Eso sí, no anduvo con vuel-
tas y fue tajante: “Nos vamos a 
focalizar solo en Defensores de 
Belgrano y no ir más allá de eso, 
buscando que el equipo funcione 
en base a la calidad de los jugado-
res que tiene. Necesitamos que 
los jugadores lleguen siempre 
en plenitud. No puedo pensar en 
más allá, porque me sacaría de 
eje. Lo urgente es poner el mejor 
equipo para hacer un buen parti-
do y fundamentalmente ganar”.

“Nos encontramos con un 

plantel aliviado por el último 
triunfo, algo que hace un tiempo 
era normal, porque solía ganar 
mucho. Pero la caída llevó a la 
desconfianza. La idea es que se 
sientan identificados de lo que 
ven, con esfuerzo y convicción. 
Hay dos acciones madres que 
deben fluir, que son atacar y de-
fender. Si no le damos armonía 
a eso, tendremos problemas. De-
fensores de Belgrano es un rival 
de jerarquía, con virtudes y de-
fectos y me imagino un partido 
largo que tendremos que traba-
jar. Asumo que nos darán pelota 
y espacio, agrupándose y gene-
rando impaciencia. Entonces 
tenemos que ser inteligentes y 
que Defensores que no nos corra 
en nuestra cancha”, acotó.

En otro tramo de la charla con 
los medios, mencionó: “No nos 
paramos en el escenario de hacer 
números, porque es imaginar 
algo que no se puede resolver. 

Dependeremos en lo que sí po-
demos resolver para llegar con 
chances de pelear. Quizás no nos 
alcance con el esfuerzo, pero es 
un juego en el que se impone 
quien tiene una mejor estrate-
gia. Hay que buscar una iden-
tidad rápida y no puedo venir a 
pedir tiempo, que es algo que no 
existe acá. Por eso implementa-
mos dobles turnos para incorpo-
rar una idea. Estoy convencido 
que estos jugadores van a llegar, 
pero tampoco quiero hacer tanto 
bla bla, porque tampoco sirve”.

El gran desafío del Torero

Iván Moreno y Fabianesi fue pre-
sentado como flamante director 
Deportivo de Colón. Al lado suyo 
también estuvo Diego Osella 
quien se hizo cargo este lunes del 
plantel sabalero.

“En lo personal, quiero expre-
sar mi felicidad. Cuando habla-
mos sobre el club y la dinámica 
del torneo, participar de manera 
activa comenzó a tomar forma y 
hacer huella en mí. Entonces fue 
encontrar el momento oportuno 
para la inserción en una estruc-
tura que ya venía funcionado”, 
fueron sus primeras palabras.

Para luego agregar: “Coin-
cidíamos que estamos ante un 
momento importante del año, 
donde el desenlace marcará el 
rumbo del otro año y ya hay que 
planificar sea cual sea el cierre. 
Por eso manifesté el interés de 
estar ya y que sea Diego (Osella) 
el técnico facilita todo, porque 
conoce todo”.

“Ante la falta de tiempo y la 
urgencia, era clave encontrar 
una estabilidad deportiva pro-
yectando al año que viene más 
allá de lo que pase. Pero somos 
optimista para consolidar esta 
temporada. A nivel compromiso 
estamos muy bien y en la mejora 
del funcionamiento veremos si 
alcanzamos el objetivo. Por eso 
pienso que Diego es la personal 
ideal”, expresó el Director De-
portivo.

Deportes

Colón
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Deportes

Unión

La mano del DT. Kily realizó un movimiento que le dio buenos resultados 
ante el Tomba.

La decisión táctica del                           
Kily con la que Unión                        
volvió al triunfo
Para jugar ante 
Godoy Cruz, Cristian 
González dispuso 
el ingreso de Enzo 
Roldán en lugar de 
Joaquín Mosqueira, 
que mejoró al equipo

Unión jugó un muy buen partido 
ante Godoy Cruz que le permitió 
ganar y ser uno de los escoltas 
de Vélez. Y el buen rendimiento 
que mostró el equipo, tuvo en 
parte que ver, con la decisión 
táctica que implementó el Kily 
González.

Y es que el entrenador roji-
blanco decidió incluir a Enzo 

Roldán en lugar de Joaquín Mos-
queira, un cambio de caracte-
rística ofensiva, dado que puso 
en cancha un volante ofensivo 
para sacar a un mediocampista 
central de recuperación.

Y esa variante, le permitió a 
Mauro Pittón jugar como volan-
te central, siendo una de las figu-
ras del Tate, pero además Roldán 
tuvo un rendimiento aceptable.

El equipo tuvo más juego y 
permitió que se observen dos 
tándem bien definidos. Por dere-
cha con Lautaro Vargas y Simón 
Rivero y por izquierda con Enzo 
Roldán y Bruno Pittón.

Así las cosas, el Rojiblanco 
tuvo mayor fluidez con la pelota 
y generó varias chances para 
convertir, además de los tres go-
les. Esa variante táctica mejoró 

la zona media y además se lo ob-
servó a Mauro Pittón mucho más 
cómodo como volante central.

Habrá que ver si el Kily lo sos-
tiene para el próximo partido 
cuando visite a Sarmiento, pero 
está claro que por características 
de los jugadores, el ingreso de 
Roldán para la salida de Mos-
queira, le permitió al equipo te-
ner más juego.

El Tate volvió a mostrar fres-
cura y movilidad, virtudes que 
no había tenido en los anterio-
res encuentros. Y el Kily no solo 
acertó en el planteo táctico, sino 
también con los cambios.

Ya que los dos jugadores que 
ingresaron desde el banco fue-
ron claves para la victoria. Lio-
nel Verde y Gonzalo Morales 
saltaron al campo de juego en el 

mismo momento y ambos mar-
caron los últimos dos goles del 
Tate.

Fue un partido en donde el DT 
rojiblanco no tuvo fallas y todo lo 
que resolvió fue absolutamente 
favorable para el equipo que jugó 
uno de los mejores partidos del 
campeonato.

En medio del partido, el Kily 
disolvió la línea de cinco con el 
ingreso de Verde por Ludueña y 
el juvenil encaminó la victoria 
con ese remate de media distan-
cia. Unión volvió al triunfo, pero 
fundamentalmente, el DT em-
pezó a ganar el partido con sus 
decisiones.
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